

Laura Poole geht in Pension

Seit 2014 leitet Laura Poole die Musikschule Ehrendingen. Ende Februar ging sie in Pension. Sie geht Ehrendingen aber nicht ganz verloren: Als Klavierlehrperson wird sie weiterhin an der Schule tätig sein.

Laura Poole hat eine ungewöhnliche Berufskarriere, die heute so nicht mehr denkbar ist: mit 12 Jahren (erst) begann sie Klavier zu spielen. Mit 16 Jahren bestand sie die Zulassungsprüfung an die Hochschule für Musik und begann ihr Studium am Konservatorium Winterthur im Hauptfach Klavier und im Nebenfach Blockflöte. Ab ihrem 17. Lebensjahr erteilte sie Privatunterricht und noch während ihrer eigenen Ausbildung erhielt sie 1978 ihre erste Festanstellung als Klavierlehrperson an der Musikschule Region Laufenburg. Ab 1982 leitete sie ihre erste Musikschule und weitere Anstellungen als Klavier-, Keyboard und Blockflötenlehrperson folgten.

Neben der Musik war ihr die berufspolitische Arbeit eine Herzensangelegenheit. Sie hat den Aufbau und die Weiterentwicklung der Musikschulen in der Schweiz und im Aargau sowohl miterlebt als auch mitgeprägt. Als Vorstandsmitglied des VAM (Verein Aargauer Musikschulen) hat sie sich insbesondere für bessere Anstellungsbedingungen eingesetzt. Das Ziel war und ist, dass die Anstellungsbedingungen der Musiklehrpersonen an allen Aargauer Musikschulen den kantonalen Vorgaben entsprechen.

2013 hat sie am Dorffest in Ehrendingen ein Konzert der Musiklehrpersonen besucht und hat sich in der Folge für die freie Stelle der Musikschulleitung beworben.

Zu ihrer eigenen Überraschung, da es für ältere Bewerber nicht selbstverständlich ist, bekam sie die Stelle.

Bald kristallisierten sich die wichtigsten Ziele für die Musikschule Ehrendingen heraus: Eigene Musikzimmer, zeitgemässe Anstellungsbedingungen und ein vielfältiges Unterrichtsangebot. Heute hat die Musikschule sechs eigene Räume in der Schulanlage Lägernbreite, Anstellungsbedingungen gemäss den kantonalen Vorgaben, drei aktive Ensembles und auch seltene Instrumente wie keltische Harfe im Angebot.

Der Gemeinderat bedankt sich bei Laura Poole für ihr grosses Engagement für unsere Musikschule. Wir wünschen ihr für den 3. Lebensabschnitt viele schöne Stunden beim Standardtanzen, Reisen, Nähen, bei der Gartenarbeit und weiterhin viel Freude in ihrem Traumberuf als Klavierlehrerin.

Ehrendingen, 7. März 2024

Redaktionskommission Ehrendingen

Dorothea Frei

